
Un personnage que j'admire 
 
 
H1 : J'aimerais parler d'un artiste de la chanson française. J'aimerais parler d'un chanteur français. L'un 
des chanteurs les plus populaires aujourd'hui, c'est le chanteur Johnny Hallyday. Johnny Hallyday, 
aujourd'hui, il a bientôt 65 ans, et ça fait, plus de 50 ans qu'il chante. Il a chanté des chansons qui 
resteront à jamais dans le cœur des Français, des chansons connues de tous les Français, comme la 
chanson « Allumez le feu » ou la chanson « L'envie ». Et ces chansons resteront à jamais gravées dans 
ma mémoire.  Johnny Hallyday n'est pas un auteur-compositeur, il est juste un interprète de ses 
chansons. Mais c'est surtout, ce qu'on appelle en France, « une bête de scène ». C'est-à-dire, qu'il se 
représente sur la scène comme ... un dieu et qu'il est très très présent sur la scène. On ne voit que lui et 
... il a énormément de fans pour ça, énormément, énormément.  
 
F : Mon écrivain préféré est une femme, Belge, elle s'appelle Amélie Nothomb. Elle est née au Japon, 
et elle a passé son enfance dans plusieurs pays, à l'étranger, notamment à New York, en Chine. Elle est 
seulement arrivée, en Belgique, à l'âge de 17 ans. Beaucoup de ses histoires sont aussi des histoires 
autobiographiques. Comme je l'ai dit précédemment Amélie, donc est née au Japon. Mais par ailleurs, 
elle fait aussi des histoires de fictions, avec des sujets ... des histoires ... drôles... différentes. 
Le premier livre, que j'ai lu d'Amélie Nothomb, est « Mercure » ... j'ai beaucoup aimé aussi ses autres 
livres : « Acide sulfurique », « Le fait du prince » et puis son dernier roman, intitulé, « Une forme de 
vie ». 
 
H2 : La personne que j'aime le plus, en France, est une personne décédée, depuis longtemps. C'est un 
acteur, un acteur très connu qui se nomme Jean Gabin. Jean Gabin a fait de très, très grands rôles dans 
le cinéma français. Il est surtout connu pour avoir joué dans « La bête humaine », d'avoir joué dans 
« Les Misérables » le rôle de Jean Valjean. Pourquoi j'aime Jean Gabin ? Surtout par son charisme. Jean 
Gabin a une très forte personnalité, c'est un « Monsieur », « Monsieur Gabin » comme on l'appelait, à 
l'époque. Et puis aussi, pour son physique. Alors, Jean Gabin a eu deux étapes dans sa vie : avant la 
guerre et après la guerre. Avant la guerre, Jean Gabin était un jeune homme beau, magnifique, avec des 
cheveux blonds, des yeux bleus. Et puis, après la guerre, il a eu … une époque en creux, durant laquelle 
il n'a pas fait beaucoup de films et puis c'est reparti. Parce qu'il avait ce physique imposant, il avait pris 
un petit peu plus de kilos, il avait vieilli, il était devenu « Monsieur Gabin ». 


